
 
SINTESI DELLA SEDUTA DEL CONSIGLIO COMUNALE DEL 18 dicembre 
( il verbale è agli atti della Segreteria del Consiglio comunale ) 
 
 
Il Consiglio comunale, presieduto da Leonardo Impegno, si è riunito oggi in via Verdi ed ha  
affrontato nella sua prima ora di seduta il question time. 
Sulla prima interrogazione, a firma del consigliere Lamura (AN), relativa al grave disagio 
sofferto dai residenti nei fabbricati adiacenti lo stadio San Paolo, è intervenuto l’assessore Ponticelli 
che ha precisato che l’interdizione al pubblico del terzo anello dello stadio e il divieto di esibizioni 
dal vivo ha attenuato, ma non risolto, il problema delle oscillazioni; l’Amministrazione, pertanto, ha 
affidato agli esperti della Facoltà di Ingegneria dell’Ateneo Federiciano nuovi studi.  
Nella replica il consigliere Lamura non si è dichiarato soddisfatto. 
La sistemazione in albergo di nuclei familiari alluvionati di via Settembrini è stata oggetto della 
seconda interrogazione, illustrata dal consigliere Carotenuto anche a nome degli altri due 
consiglieri firmatari, Fucito e Minisci (PRC).  
L’Assessore Di Mezza, ha riferito che al momento solo un nucleo familiare è ancora ospitato in 
albergo, mentre le altre famiglie alluvionate hanno usufruito del contributo straordinario messo a 
disposizione dal Comune. Per altre 24 famiglie, ospitate a Villa Betania, è stato chiesto alla Regione 
di procedere all’integrazione della somma erogata dal Comune. Per eventuali emergenze future, ha 
concluso l’assessore, l’Amministrazione privilegerà lo strumento della concessione di contributi 
straordinari una tantum ai soggetti interessati. 
 Il consigliere Carotenuto non ha ritenuto esauriente la risposta fornita, 
Soddistatto invece il consigliere Monaco(Iniziativa popolare) sulla risposta dell’Assessore 
Laudadio alla sua interrogazione sul servizio di assistenza e consulenza di brokeraggio assicurativo. 
La delibera,infatti, è stata revocata e, per l’affidamento, si procederà attraverso gare che prevedono 
la definizione di requisiti mirati ad un livello di qualità ed esperienza adeguato.  
L’affidamento per la gestione degli impianti di pubblica illuminazione,in aggiudicazione 
temporanea alla società ACEA, questo l’ oggetto dell’interrogazione del consigliere Lamura . La 
risposta dell’assessore Laudadio  che i parametri fissati nella gara sono stati rispettati scegliendo 
l’offerta più vantaggiosa non solo per i dati economici ma anche per la qualità tecnica della 
prestazione ha lasciato perplesso il consigliere Lamura per il quale l’esperienza delle ENEL è 
certamente superiore a quella dell’ACEA. 
Infine l’ultima interrogazione a firma dei consiglieri DS Verde, Di Marzio e Simeone sulle 
verifiche medico legali sulle condizioni di non idoneità di 600 vigili su 3200 non è stata discussa 
per l’assenza in aula dell’Assessore Mola. 
 
Il Consiglio comunale è poi iniziato alla presenza di 48 consiglieri . Ecco l’appello; 
 

Sindaco: Rosa Iervolino Russo: presente;  

Alvino Federico:  presente;  

Ambrosino Raffaele:  presente;   

Anniciello Mariano: assente;   

Benincasa Fabio: presente;   

Borriello Antonio: presente;    

Borriello Ciro: presente;  

Carbone Gennaro: assente;   

Carotenuto Raffaele:  presente;  

Cigliano Dario: presente;   

Cilenti Saverio: presente;   

De Masi Roberto: presente;   

De Simone Achille: presente;   

D’Esposito Mario: presente;   

Di Marzio Emilio: presente;   



Fellico Antonio: presente;   

Fiola Ciro: presente;   

Fucito Alessandro: presente;   

Funaro Antonio: presente;    

Galiero Salvatore: presente;   

Giordano Alfredo: presente;   

Giudice Rosario: presente;   

Guerriero Salvatore: presente;   

Impegno Leonardo: presente;   

Lamura Carlo: presente;    

Lanzotti Stanislao: presente;   

Lucci Enrico: presente;   

Lupo Vito: presente;   

Malvano Franco: assente;   

Malvano Mariano: presente;   

Mansueto Marco: presente;   

Mastranzo Pietro: assente;   

Migliaccio Carlo: assente;   

Minisci Francesco: presente;   

Minopoli Umberto: assente;   

Monaco Ciro: presente;   

Montemarano Emilio: presente;   

Moretto Vincenzo: presente;   

Moxedano Francesco: presente;   

Nicodemo Francesco: presente;   

Nonno Marco: assente;   

Palladino Giovanni: presente;   

Palmieri Domenico: presente;   

Palomba Stefano: assente;   

Paolucci Massimo: assente;   

Parisi Salvatore: presente;   

Renzullo Claudio: presente;   

Russo Vincenzo: presente;   

Sannino Gaetano: presente;   

Sannino Pasquale: assente;   

Santoro Andrea: presente;   

Scala Raffaele: presente;   

Schifone Luciano: presente;   

Signoriello Ciro: presente;   

Simeone Carmine: assente;    

Varriale Ciro: presente;  

Varriale Salvatore: assente;   

Venanzoni Diego: presente;   

Verde Francesco: presente;   

Vitobello Francesco: presente;    

Zimbaldi Luigi: assente;   



 
 
 
In apertura il Consiglio  ha commemorato, col consigliere Di Marzio dei DS, le vittime del regime 
di Pinochet, osservando in loro memoria un minuto di raccoglimento 
I lavori sono iniziati con gli interventi ai sensi dell’art. 37 dei consiglieri Signoriello, Ambrosino e 
Salvatore Varriale (FI), Renzullo, Santoro, Carbone, Schifone e Lamura(AN), Russo (Margherita), 
D’Esposito (Verdi), Fucito (PRC), Gaetano Sannino (PDCI), Alvino (Udeur) e Di Marzio (DS). 
L’Aula ha poi deciso di rinviare alla seduta già convocata per il 20 dicembre alle ore 10 in Via 
Verdi il punto monotematico dell’ordine del giorno sui rifiuti. 
 
Il Consiglio ha quindi emendato ed approvato a maggioranza con l’astensione di Salvatore Varriale 
( FI), di AN, del Movimento Civico e col voto contrario di Minopoli la delibera per l’acquisizione 
al patrimonio comunale dell'area di mq. 6.073 sita in Soccavo - Rione Traiano, determinando 
l'indennizzo per il risarcimento del danno subito. 
L’accettazione della proposta di donazione al Comune di Napoli di uno spazio denominato 
“Vanella” sito al Palazzo dello Spagnolo, effettuata dalla Signora Liliana De Curtis, è stata 
emendata ed approvata col voto contrario di Ambrosino (FI) e l’astensione dei gruppi di Forza 
Italia, AN , Nuovo PSI e Movimento Civico. 
L’Aula al termine di un lungo dibattito ha poi approvato con 31 voti a favore, tre contrari ed un 
astenuto la delibera con la quale viene confermata la deliberazione di Giunta n. 2439 del 3 luglio 
2003 con la quale è stato proposto al Consiglio Comunale di approvare il Piano delle stazioni e dei 
nodi d'interscambio  ( Piano delle 100 stazioni ) 
Ecco l’esito del voto: 

Sindaco: Rosa Iervolino Russo: si;  

Alvino Federico:  si;  

Ambrosino Raffaele:  assente;   

Anniciello Mariano: si;   

Benincasa Fabio: si;   

Borriello Antonio: si;    

Borriello Ciro: si;  

Carbone Gennaro: assente;   

Carotenuto Raffaele:  si;  

Cigliano Dario: assente;   

Cilenti Saverio: si;   

De Masi Roberto: si;   

De Simone Achille: assente;   

D’Esposito Mario: si;   

Di Marzio Emilio: si;   

Fellico Antonio: si;   

Fiola Ciro: assente;   

Fucito Alessandro: si;   

Funaro Antonio: si;    

Galiero Salvatore: si;   

Giordano Alfredo: si;   

Giudice Rosario: si;   

Guerriero Salvatore: si;   

Impegno Leonardo: astenuto;   

Lamura Carlo: no;    

Lanzotti Stanislao: assente;   

Lucci Enrico: assente;   



Lupo Vito: si;   

Malvano Franco: assente;   

Malvano Mariano: assente;    

Mansueto Marco: no;   

Mastranzo Pietro: assente;   

Migliaccio Carlo: si;   

Minisci Francesco: si;   

Minopoli Umberto: assente;   

Monaco Ciro: no;   

Montemarano Emilio: assente;   

Moretto Vincenzo: assente;   

Moxedano Francesco: si;   

Nicodemo Francesco: si;   

Nonno Marco: assente;   

Palladino Giovanni: si;   

Palmieri Domenico: assente;   

Palomba Stefano: si;   

Paolucci Massimo: assente;   

Parisi Salvatore: si;   

Renzullo Claudio: assente;   

Russo Vincenzo: assente;   

Sannino Gaetano: si;   

Sannino Pasquale: si;   

Santoro Andrea: assente;   

Scala Raffaele: si;   

Schifone Luciano: assente;   

Signoriello Ciro: assente;   

Simeone Carmine: assente;    

Varriale Ciro: assente;  

Varriale Salvatore: assente;   

Venanzoni Diego: si;   

Verde Francesco: si;   

Vitobello Francesco: assente;    

Zimbaldi Luigi: assente;  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Il Consiglio ha poi approvato a maggioranza ( voto contrario di AN e Forza Italia e l’astensione di 
Ambrosino ) l’ adozione di variante del foglio 8 della tavola 8 -"specificazioni"- di cui alla Variante 



al PRG di Napoli, per il centro storico, zona orientale e zona nord occidentale. Quartiere S. Pietro a 
Paterno - attrezzature in strada comunale della Luce. 
L’ultimo punto all’ordine dei lavori riguardava la partecipazione del Comune di Napoli alla Società 
Consortile “ CEINGE” –Biotecnologie Avanzate S.c.a.r.l..- Approvazione dello Statuto e 
autorizzazione al Sindaco  all’ adozione degli atti finalizzati all’ acquisizione della qualità di socio . 
Su proposta del Presidente della Commissione Sviluppo e innovazione Salvatore Galiero l’Aula ha 
deciso a maggioranza col voto contrario di An e dei consiglieri Ambrosino e Carbone di Forza Italia 
di rinviare in Commissione la deliberazione. 


